

茅ヶ崎市立小・中学校の児童・生徒及び保護者の皆様へ

茅ヶ崎市教育委員会
教育長 竹内 清

皆様、ご存知のように、先日、市立小学校の児童が新型コロナウイルスに感染いたしました。

新型コロナウイルス感染症は、まだわからないことが多い感染症であり、現在も、全国で毎日多くの感染者が確認されています。一人一人がどんなに気を付けて生活していても、感染してしまうこともあります。

茅ヶ崎市では、感染が確認された子どもや、PCR検査を受けた子どもをはじめとする当該の学校の子どもたちを、心ないうわさや偏見・差別から守るため、学校名は公表していません。また、感染が確認されたお子さんが通う学校の保護者の皆様には、SNS等での拡散をしないようお願いしました。多くの保護者の皆様は、公表しない趣旨をご理解いただきましたが、残念ながら、市が発表する前に、情報の拡散が見られました。

学校名を公表しないことにより、保護者や市民の皆様の中で不安になる方もいらっしゃると思います。また、生活していく中で、感染を広げないように注意するために学校名を知りたいという気持ちも十分理解できます。しかし、一方では、興味本位から、学校や教育委員会に問い合わせをされたと思われるケースもあります。

児童・生徒の皆さん、どうか、不安や偏見による、感染者への誹謗中傷やいじめ、
差別的な言動は絶対に慎んで、思いやりの心を育んでください。
心配なことや悩みがあれば、いつでも学校の先生に相談してください。

保護者の皆様、市民の皆様、どうか趣旨をご理解いただき、一緒に茅ヶ崎市の全ての子どもたちを守ってください。ご自身の不安、お子様を守りたい気持ちも大切にしながら、「もし、自分が、自分の家族が同じ立場になったら」と、今一番苦しい思いをしている子どもたちやその家族の心の中を想像して、温かく見守ってください。

教育委員会と学校は、皆様とともに、これからも茅ヶ崎市の全ての子どもたちの健全な成長を支えてまいります。

茅ヶ崎市教育委員会と学校は、茅ヶ崎市の全ての子どもたちの人権を守ります。
全ての子どもたちの安全・安心な学校生活を守ります。

※小学校低学年の保護者の皆様へ

お子様と一緒に読んで、難しい言葉はわかりやすく言い換えて、伝えてください。